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Carillo, Heldemir Azevedo Alves, Irio Henriques Furtado Filho, José 

Maria de Almeida e Reniraldo da Silva de Oliveira. 

 
Ocorrências: 

1ª) Abertura da reunião pelo Presidente; 

2ª) Chamada dos vereadores; 

3ª) Leitura, discussão, votação e aprovação da ata das reuniões 

ordinárias do dia 17 de setembro de 2019; 

4ª) Leitura de correspondências. 

 

5ª) Tribuna Livre: o Presidente convidou para ocupar a Tribuna Livre 
a Sra. Bernadete Menezes, que teve 20 (vinte) minutos para expor 

assuntos referentes às eleições unificadas para Conselheiros Tutelares 

e prestação de contas dos trabalhos realizados pela Comissão 

Eleitoral. Iniciou saudando a todos os presentes e agradeceu ao 

Presidente pela cessão do espaço. Disse que o CMDCA vem se 

reunindo conforme agenda divulgada no site da Prefeitura Municipal, 

sendo que, quase todos os meses, têm sido feitas reuniões 
extraordinárias, dada a complexidade do tema com o qual o Conselho 

lida. Mais especificamente sobre a Comissão Eleitoral, disse que ela 

se reuniu inúmeras vezes para estabelecer os procedimentos, e que, 

todos foram feitos à luz das legislações pertinentes. Falou que as 



eleições para Conselheiros Tutelares ocorrem simultaneamente em 

todo o Brasil, e que, mesmo que São João Nepomuceno possua sua 

própria legislação, que regule algumas características locais, deve ser 

observada estritamente a lei federal. Esclarecendo o procedimento, 

disse que foi aberto um primeiro edital, que contou com 30 (trinta) 

pessoas inscritas. Contudo, poucas pessoas apresentaram a 
documentação pertinente, ficando ao final, reduzido por demais, o 

número de candidatos aptos. Assim sendo, a Comissão Eleitoral 

entendeu que este fato poderia fragilizar o processo eleitora, visto que 

são eleitos cinco Conselheiros Titulares, cinco Conselheiros 

Suplentes, e ainda, um cadastro de reserva, pedindo então, ao 

CDMCA à prorrogação do prazo para inscrição. Deferido o pedido 

pelo Conselho, foi feita uma divulgação intensa da reabertura do prazo 

para inscrições, tendo sido divulgada na TV local, em todas as rádios 
locais, em carros de propaganda volante, nas reuniões de bairros e nas 

escolas. Nesta segunda abertura de edital, tiveram um número de 18 

(dezoito) candidatos que apresentaram a documentação e que estavam 

legítimos para concorrerem. Em seguida, discorreu sobre a nossa 

legislação, que veda a recondução de Conselheiro que está em seu 

segundo mandato. Diante disso, fizeram consulta ao Ministério 

Público, ao CONANDA e ao Conselho de Gestores Municipais de 
Assistência Social, visto que vários Secretários Municipais 

encontravam-se em situação semelhante. Seguindo as orientações, foi 

feita uma terceira reabertura do edital, apenas para os candidatos que 

tentariam uma terceira reeleição. Assim sendo, após esse 

procedimento, passou-se a contar com 20 (vinte) candidatos, número 

razoável, segundo sua opinião. Disse que, após os procedimentos 

determinados pela lei, restaram 14 (quatorze) candidatos aptos a serem 

votados nas eleições do dia 06 de outubro. Enfatizou que as eleições 
ocorrerão de 8 às 17 horas, na Escola Municipal Coronel José Braz, e 

que, o Cartório Eleitoral da Comarca de São João Nepomuceno, está 

dando todo o suporte, através do empréstimo de urnas e relação de 

eleitores. Comentou que para votar, o cidadão deve ter em mãos o 

Título de Eleitor ou um documento de identificação válido com foto. 

Após, esclareceu que os números dos candidatos foram obtidos 

através de sorteio, em uma reunião, que contou com a presença de 
todos. Em seguida, citou o nome de cada candidato e seu respectivo 

número para votação. Disse que todas as atas da Comissão Eleitoral, 

assim como do CMDCA estão à disposição de qualquer interessado 

que queira consultá-las. Ao final, conclamou toda a população a 



exercer esse direito de cidadania, e votar nas eleições para 

Conselheiros Tutelares, no dia 06 de outubro. Encerrando a 

participação da Senhora Bernadete a esta Casa, os Vereadores a 

elogiaram pela condução dos trabalhos eleitorais, desejando muito 

sucesso na eleição do dia 06 de outubro.  

 
6ª) Grande expediente: 

 

- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Lei nº. 

41/2019, que “Institui no Município de São João Nepomuceno – MG, 

o „Cartão de Identificação para a Pessoa com Transtorno do Espectro 

Autista (TEA), e dá outras providências”, de autoria do Vereador 

Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo. Parecer n° 41/2019 da 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. Aprovado. 
 

- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 

42/2019, que “Dispõe sobre a isenção da tarifa de transporte coletivo 

às pessoas com Transtorno do Espectro Autista (TEA) e dá outras 

providências”, de autoria do Vereador Irio Henriques Furtado Filho. 

Parecer n° 42/2019 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação, 

Parecer nº. 28/2019 da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada 
de Contas e Parecer nº. 23/2019 da Comissão de Serviços Públicos 

Municipais. Colocado o Projeto em discussão, o Vereador Irio 

Henriques Furtado Filho disse que gostaria de deixar registrado em ata 

que a atual empresa de transporte coletivo urbano que opera em São 

João Nepomuceno já concede essa isenção. Contudo, disse que 

elaborou este Projeto de Lei para caso, futuramente, outra empresa 

venha a atuar no Município, esse benefício continue vigente. 

Colocados os pareceres em votação, foram todos aprovados. 
 

- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Lei nº. 

51/2019, que “Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Sr. Wbyster 

Júnio Paiva Lopes”, de autoria do Vereador Heldemir Azevedo Alves. 

Parecer nº. 20/2019 da Comissão Especial. Aprovado. 

 

- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Lei nº. 
52/2019, que “Concede o Título de Cidadania Sãojoanense ao Sr. 

Geraldino Rocha”, de autoria do Vereador Ruy Rodrigues Barbosa. 

Parecer nº. 21/2019 da Comissão Especial. Aprovado. 

 



- Leitura, discussão e votação do parecer sobre o Projeto de Lei nº. 

53/2019, que “Dá denominação a logradouro público de „Heitor 

Inhudes”, de autoria do Vereador Reniraldo da Silva de Oliveira. 

Parecer nº. 22/2019 da Comissão Especial. Aprovado. 

 

- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 
54/2019, que “Estabelece prioridade de atendimento, na forma que 

menciona, para as pessoas que realizam tratamento de quimioterapia, 

radioterapia, hemodiálise ou utilizem bolsa de colostomia, e dá outras 

providências”, de autoria do Vereador Edison de Souza Silva. Parecer 

nº. 48/2019 da Comissão de Legislação, Justiça e Redação e Parecer 

nº. 28/2019 da Comissão de Serviços Públicos Municipais. Ambos 

aprovados. 

 
- Leitura, discussão e votação dos pareceres sobre o Projeto de Lei nº. 

55/2019, que “Institui Campanha Permanente de Prevenção de 

Doenças Ocupacionais dos Profissionais da Educação”, de autoria do 

Vereador Edison de Souza Silva. Parecer nº. 49/2019 da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação e Parecer nº. 29/2019 da Comissão de 

Serviços Públicos Municipais. Ambos aprovados. 

 
7ª) Apresentação sem discussão: 

 

Projetos do Executivo: 

 

- Projeto de Lei nº. 57, de 27 de setembro de 2019, que “Estima a 

Receita e Fixa a Despesa do Município de São João Nepomuceno para 

o exercício financeiro de 2020”. Distribuído para as três Comissões 

Técnicas permanentes da Câmara. 
 

- Projeto de Lei nº. 58, de 27 de setembro de 2019, que “Dispõe sobre 

a concessão de subvenções sociais às Entidades que menciona, e dá 

outras providências”. Distribuído para as três Comissões Técnicas 

permanentes da Câmara. 

 

Projetos do Legislativo: 
 

- Projeto de Lei nº. 56, que “Dispõe sobre a contratação de vigilância 

armada 24 horas nas agências bancárias públicas e privadas e nas 

cooperativas de crédito situadas no Município de São João 



Nepomuceno – MG e dá outras providências”, de autoria do Vereador 

Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo. Distribuído para a 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação. 

 

- Projeto de Lei Complementar nº. 07, que “Altera a Lei 

Complementar nº. 14, de 15 de dezembro de 2010, que „Institui o 
Novo Código de Posturas no Município de São João Nepomuceno e 

dá outras providências”, de autoria do Vereador Heldemir Azevedo 

Alves. Distribuído para a Comissão de Legislação, Justiça e Redação e 

para a Comissão de Serviços Públicos Municipais. 

 

8ª) Proposições dos Vereadores: 

 

- Indicação nº 154/2019: Vereador José Maria de Almeida, 
solicitando ao Executivo Municipal que providencie operação tapa 

buracos na Rua Servidor Público Municipal, Bairro São Cristóvão. 

 

- Pedido de Informação nº 15/2019: Vereadores Heldemir Azevedo 

Alves, Edison de Souza Silva, Francisco Augusto Baptista de Oliveira 

Carillo e José Maria de Almeida, solicitando ao Secretário Municipal 

de Desenvolvimento Urbano que encaminhe a esta Casa cópia da 
licença ambiental da estação de transbordo do Município, bem como 

cópia do contrato com a empresa responsável pela coleta e transbordo 

do lixo coletado. Requereram, ainda, que seja fornecida a relação dos 

funcionários da empresa responsável pela coleta, com endereço de 

residência, uma vez que, no dever de fiscalização dessa Casa, estão 

comprometidos com a verificação do cumprimento da Lei Municipal 

nº 3.241, de 24 de janeiro de 2019. 

 
- Representação nº 15/2019: Vereador Heldemir Azevedo Alves, 

solicitar ao DEER/MG providências na Rodovia LMG – 858, sentido 

São João Nepomuceno – Descoberto, onde existem, em alguns 

trechos, depressões na pista. 

 

- Indicação nº 152/2019: Vereador Francisco Augusto Baptista de 

Oliveira Carillo, solicitando que o Executivo Municipal estude a 
viabilidade de entrar em entendimento com empresas de provedor de 

internet, a fim de que seja disponibilizada internet de melhor 

qualidade para os moradores dos distritos. 

 



- Indicação nº 153/2019: Vereador Irio Henriques Furtado Filho, 

solicitando ao Poder Executivo que sejam executadas obras de 

pavimentação da Rua Projetada, localizada próximo à quadra de 

esportes “Heleno de Freitas”, bem como a construção de passeio ao 

longo da mesma. Além da pavimentação e construção da calçada, 

também requereu que, após a conclusão da obra, a Municipalidade 
possa dar denominação à via, que hoje se encontra denominada como 

“Rua Projetada”. 

 

- Indicação nº 150/2019: Vereador Irio Henriques Furtado Filho, 

solicitando que o Executivo Municipal envide esforços no sentido de 

melhorar a iluminação na quadra poliesportiva do Distrito de Ituí, com 

a instalação de refletores, possibilitando que os moradores possam 

usufruir do local também no período da noite, participando de 
atividades de lazer e esportivas, que vão contribuir para uma melhor 

qualidade de vida. 

 

- Indicação nº 147/2019: Vereador Nei Medina de Oliveira, 

solicitando a instalação de equipamentos de captação de imagem na 

região central e em alguns bairros da cidade, que tornem regressivas a 

ação de meliantes. O Vereador ainda destacou que existem diversas 
empresas locais que podem facilitar essa implantação. O Vereador 

Edison de Souza Silva disse que, no dia 04 de dezembro de 2018, 

apresentou nesta Casa o Pedido de Informação nº. 17, através do qual 

solicitou informações sobre a instalação das câmeras de segurança 

conforme prometido pelo Chefe do Poder Executivo, em reunião com 

os comerciantes, realizada no dia 23 de agosto de 2017, no Museu 

Municipal. Contudo, informou que, até a presente data, não obteve 

resposta. 
 

- Indicação nº 148/2019: Vereador Nei Medina de Oliveira, 

solicitando ao Chefe do Executivo que analise a possibilidade da 

implantação de Estacionamento Regulamentado Rotativo, em caráter 

experimental, inicialmente nas Ruas Duque de Caxias, Dr. Fortes 

Bustamantes, Presidente Getúlio Vargas, Capitão Brás e Heleno de 

Freitas. O Vereador Ruy Rodrigues Barbosa informou que na gestão 
do Ex-Prefeito Municipal Célio Ferraz, apresentou na Prefeitura, um 

projeto de estacionamento rotativo, elaborado juntamente com a 

Polícia Militar. O Vereador Edison de Souza Silva ressaltou que à 

época, um dos entraves para a implantação do estacionamento 



rotativo, foi a ausência de um Departamento de Trânsito. O Vereador 

Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo disse que na 

Administração anterior lhe foi passado que o estacionamento rotativo 

não valia a pena financeiramente, uma vez que teria que ser feita a 

contratação de muitos funcionários. Contudo, em seu ponto de vista, 

hoje valeria a pena, tendo em vista que já existe o Departamento de 
Trânsito devidamente estruturado. Falou sobre o crescimento da 

cidade, e que, o estacionamento rotativo, juntamente com os 

semáforos, faz parte da modernização de nosso Município. 

Complementando o que foi dito pelo Vereador Francisco, o Vereador 

Nei disse que existe a expectativa de mais um semáforo na Rua Dr. 

João Couto. Quanto à rentabilidade para a Prefeitura, comentou que se 

deve olhar o que será melhor para o munícipe, e não se a implantação 

será economicamente vantajosa. O Vereador Heldemir Azevedo Alves 
comentou sobre as máquinas de estacionamento rotativo, utilizada em 

várias cidades, que substituem os fiscais, ficando bem mais barato aos 

cofres públicos. O Vereador Edison ressaltou que, sem nenhum 

demérito ao Departamento de Trânsito, e, principalmente ao Capitão 

Felipe, acredita que seja realmente necessário um estudo do trânsito 

de São João Nepomuceno por uma empresa especializada. O Vereador 

Irio Henriques Furtado Filho lembrou sobre a “Semana Nacional do 
Trânsito”, evento realizado no Município, destacando a sua 

importância, e corroborando a opinião dos colegas quanto à 

necessidade de ser realizado um trabalho por uma empresa 

especializada. O Vereador Reniraldo da Silva de Oliveira mostrou-se 

extremamente preocupado com a questão das vagas no Município. 

Comentou que esteve na cidade de Ponte Nova, local em que existe o 

estacionamento rotativo funcionando perfeitamente bem, e que, os 

próprios comerciantes são os responsáveis pelo recebimento dos 
valores. Para finalizar, o Vereador Edison informou que São João 

Nepomuceno possui uma quantidade de aproximadamente 12.000 

(doze mil) veículos. 

 

- Indicação nº 149/2019: Vereador Nei Medina de Oliveira, 

solicitando ao Chefe do Executivo que construa área de lazer com 

assentos, brinquedos infantis e bebedouros, além de instalar academia 
de ginástica ao ar livre e passarelas de pedestres, no trevo localizado 

no cruzamento das Avenidas Celso Cosme de Castro com Sebastião 

Carlos Leite (trevo de acesso à cidade de Descoberto). 

 



- Indicação nº. 151/2019: Vereador Edison de Souza Silva, 

solicitando que o Poder Executivo construa calçada nas Ruas Pedro 

Crescembene e Maria do Carmo Oliveira, no Distrito de Roça Grande. 

 

9ª) Ordem do dia: 

 
- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 41/2019, que 

“Institui no Município de São João Nepomuceno – MG, o „Cartão de 

Identificação para a Pessoa com Transtorno do Espectro Autista 

(TEA), e dá outras providências”. Aprovado. 

 

- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 42/2019, que 

“Dispõe sobre a isenção da tarifa de transporte coletivo às pessoas 

com Transtorno do Espectro Autista (TEA) e dá outras providências”, 
com emendas. Aprovado. 

 

- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 51/2019, que 

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Sr. Wbyster Júnio Paiva 

Lopes”. Aprovado. 

 

- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 52/2019, que 
“Concede o Título de Cidadania Sãojoanense ao Sr. Geraldino 

Rocha”. Aprovado. 

 

- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 53/2019, que “Dá 

denominação a logradouro público de „Heitor Inhudes”. Aprovado. 

 

- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 54/2019, que 

“Estabelece prioridade de atendimento, na forma que menciona, para 
as pessoas que realizam tratamento de quimioterapia, radioterapia, 

hemodiálise ou utilizem bolsa de colostomia, e dá outras 

providências”. Colocado o projeto em discussão, o Vereador Nei 

Medina de Oliveira parabenizou o Vereador Edison de Souza Silva 

pela bela iniciativa, dizendo que, quando trabalhou na Policlínica, em 

2009, vivenciou o drama das pessoas que se submetem a estes tipos de 

tratamento, e que o projeto certamente, trará maior bem-estar a elas. 
Colocado o projeto em votação, foi o mesmo aprovado. 

 

- Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº. 55/2019, que 

“Institui Campanha Permanente de Prevenção de Doenças 



Ocupacionais dos Profissionais da Educação”. Colocado o projeto em 

discussão, o Vereador Edison de Souza Silva trouxe dados estatísticos 

relacionados às doenças ocupacionais dos professores, e foi 

novamente parabenizado pelo Vereador Nei Medina de Oliveira, pela 

iniciativa. Colocado o projeto em votação, foi o mesmo aprovado. 

 
- O Presidente declarou aprovado, em primeiro turno, os Projetos de 

Lei nº. 41, 42, 51, 52, 53, 54 e 55/2019. 

 

10) Apresentação do Requerimento solicitando a dispensa do 

Interstício Legal. Aprovado. 

 

11) O Presidente declarou encerrada esta sessão, e declarou aberta a 

trigésima terceira Reunião Ordinária, da Sessão Legislativa de 2019. 
 

- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 41/2019, que 

“Institui no Município de São João Nepomuceno – MG, o „Cartão de 

Identificação para a Pessoa com Transtorno do Espectro Autista 

(TEA), e dá outras providências”. Aprovado. 

 

- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 42/2019, que 
“Dispõe sobre a isenção da tarifa de transporte coletivo às pessoas 

com Transtorno do Espectro Autista (TEA) e dá outras providências”, 

com emenda. Aprovado. 

 

 - Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 51/2019, que 

“Concede o Diploma de Honra ao Mérito ao Sr. Wbyster Júnio Paiva 

Lopes”. Aprovado. 

 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 52/2019, que 

“Concede o Título de Cidadania Sãojoanense ao Sr. Geraldino 

Rocha”. Aprovado. 

 

- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 53/2019, que “Dá 

denominação a logradouro público de „Heitor Inhudes”. Colocado o 

projeto em discussão, o Vereador José Maria de Almeida, teceu 
comentários sobre o homenageado, ressaltando as suas qualidades. 

Colocado o projeto em votação, foi o mesmo aprovado. 

 



 - Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 54/2019, que 

“Estabelece prioridade de atendimento, na forma que menciona, para 

as pessoas que realizam tratamento de quimioterapia, radioterapia, 

hemodiálise ou utilizem bolsa de colostomia, e dá outras 

providências”. Aprovado. 

 
- Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº. 55/2019, que 

“Institui Campanha Permanente de Prevenção de Doenças 

Ocupacionais dos Profissionais da Educação”. Aprovado. 

 

12) Ato de proclamação das leis: 

 

O Presidente declarou aprovados os Projetos de Lei nº. 41, 42, 51, 52, 

53, 54 e 55/2019. 
 

13) Encerramento: 

 

- Palavra livre: Usaram da mesma todos os Vereadores. O Vereador 

José Maria de Almeida usou da Palavra Livre para esclarecer um mal 

entendido ocorrido durante a semana. Na última Reunião Ordinária, o 

Vereador havia informado que, por intermédio do Deputado Bráulio 
Braz, a Polícia Civil de São João Nepomuceno foi beneficiada com 

uma viatura. Ocorre que, no programa “Bom dia com alegria” da 

Rádio Difusora, foi divulgado um áudio do Deputado Federal Julio 

Delgado, em que o mesmo afirma que a viatura destinada a São João 

Nepomuceno foi obtida através de emenda parlamentar de sua autoria. 

Diante destes fatos, o Vereador José Maria informou que está de posse 

de Ofício da Secretaria de Segurança Pública, destinado ao Vereador 

Bráulio, contendo as informações sobre a referida viatura. O Vereador 
acredita que o mesmo Ofício foi encaminhado ao Deputado Federal 

Julio Delgado, motivo pelo qual ocorreu a confusão. O Vereador 

Heldemir Azevedo Alves agradeceu os colegas pela aprovação do 

Projeto de Lei nº. 51/2019, que “Concede o Diploma de Honra ao 

Mérito ao Sr. Wbyster Júnio Paiva Lopes”. Falou que esta semana ele 

foi homenageado na Câmara Municipal de Juiz de Fora, pelo 

belíssimo trabalho que vem realizado com as mulheres mastomizadas. 
O Vereador Francisco Augusto Baptista de Oliveira Carillo fez 

agradecimento ao Secretário de Saúde, Sr. Plínio Furtado, e ao 

responsável pela Vigilância Sanitária, Sr. Alan Fernandes, pela 

resposta à sua Indicação de nº. 145/2019. Agradeceu também à 



Secretária de Desenvolvimento e Assistência Social, Sra. Bernadete 

Menezes, pela parceria no projeto “Ruarte”, e aos colegas vereadores 

pela aprovação do Projeto de Lei nº. 41/2019. O Vereador Nei Medina 

de Oliveira informou que recebeu Ofício da Prefeitura Municipal com 

a resposta sobre sua Indicação de nº. 142/2019, na qual solicitava um 

abono de R$500,00 (quinhentos reais) aos profissionais do magistério. 
Em seguida, fez a leitura do citado Ofício, que em suma, negou o 

pedido tendo em vista a situação econômico financeira que o 

Município atravessa. O Vereador ressaltou, porém, que ainda tem 

esperanças de que até o final do exercício financeiro ele possa ser 

concedido. O Vereador Irio Henriques Furtado Filho agradeceu aos 

colegas pela aprovação do Projeto de Lei nº. 42/2019. Com relação à 

questão da viatura citada pelo Vereador José Maria disse que essa 

briga dos Deputados é irrelevante, que o que realmente importa, é que 
São João Nepomuceno seja beneficiado, principalmente na área da 

segurança pública. O Vereador Reniraldo da Silva de Oliveira pediu 

ao Executivo a destinação de parte do duodécimo da Câmara 

Municipal para a Defesa Civil, para que ela possa ser mais bem 

equipada. Comentou sobre as queimadas dos últimos meses, em que 

eles pouco puderam fazer, principalmente pela falta de aparato. 

Lembrou que agora se inicia o período das chuvas, e que a Defesa 
Civil precisa estar preparada. O Vereador Edison de Souza Silva disse 

que a Câmara Municipal de São João Nepomuceno saiu na frente com 

a aprovação dos Projetos de Lei nº. 41 e 42/2019, relacionados às 

pessoas com Transtorno do Espectro Autista. Com relação à segurança 

pública, disse que enviou Ofício aos Deputados que tiveram votos em 

São João Nepomuceno, solicitando aumento do efetivo policial. Neste 

mesmo tema, mas relacionado ao Tático Móvel, disse que conversou 

com um Oficial da Reserva residente no Município, que informou que 
o Comandante estaria disposto a receber os Vereadores para 

conversarem sobre o assunto. Assim sendo, sugeriu os Vereadores 

fossem a Juiz de Fora, na busca de mais esta conquista. Em seguida, 

parabenizou a Sra. Bernadete por sua competência, relatando que após 

denúncia recebida pela Câmara Municipal, estiveram em vários 

lugares, constatando que de fato, as atividades promovidas pela 

Secretaria de Desenvolvimento e Assistência Social têm sido 
realizadas. Agradeceu aos Vereadores José Maria, Irio Henriques e ao 

Prefeito Municipal pela presença na “Marcha para Jesus”.  

 

- Avisos e comunicações da Mesa: 



 

- Próxima Reunião Ordinária no dia 22 de outubro de 2019.  

 

- Sem mais a tratar, o Presidente encerrou a presente Reunião. 

 
Redatora: Paula Soares Knop. 
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